



Walküre Edelmetalle Walküre precious metals

Es ist alles Gold, was glänzt
All that glistens is gold

Diese Edelmetall-Varianten sind für alle Serien & Artikel erhältlich:
Those precious metal variations are available in all series & items:



Weiß mit Goldrand
white with golden edge



Weiß mit Platinrand
white with platinum edge



Goldmatt
matt golden



Gold
golden



Platin
platinum



Bronze
bronze



Weiß mit Henkel Gold
white with handle, golden



Weiß mit Henkel Platin
white with handle, platinum



Weiß mit Henkel Goldmatt
white, handle, matt golden



Dekorbeispiel
Example of decoration



Fahne in Edelmetall
Flag in precious metal



Rand in Edelmetall
Edge with precious metal

Diese Edelmetall-Varianten sind für alle Artikel erhältlich.
Those precious metal variations are available for all items.

Gold, Bronze, Platin ...

Für „besondere“ Anlässe die „besondere“ Optik. Auf der Grundlage von Edelmetallen veredeln wir in höchster Qualität die Oberflächen der Tassen, Teller und Gedecke. In verschiedenen Variationen, von „glänzend“ bis „matt“ werden die Farben von erfahrener Hand unserer Maler aufgetragen. Das ist einzigartige Handwerkskunst, wenn die Tasse flächig in Edelmetall-Optik glänzt. Ein Glanz, der den Tisch zur edlen Tafel macht.

Gold, bronze, platinum –

a “special” look for a “special” occasion. Based on precious metals, we finish the surfaces of cups, plates and place settings with the finest quality. Our experts apply the noble metals by hand in different variations – from “shiny” through to “matt”. This is unique craftsmanship: the surface of the cup takes on a precious metal shine. A shine that makes your table fit for a king.